

MAGAZINE

Forkopimcam Pakis Hadiri Syukuran HUT Bhayangkara

Agung widodo - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Jul 5, 2024 - 08:14



(Foto Dokumen) : Danramil 08/Pakis saat menyerahkan nasi tumpeng kepada Kapolsek Pakis

MAGELANG - Memperingati hari Bhayangkara Polisi Republik Indonesia Ke-78 yang jatuh pada tanggal 1 Juli tahun 2024, Polsek Pakis menggelar tumpengan selamat bertempat di Mapolsek Pakis, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang. Rabu (03/7/2024) kemarin.

Acara dihadiri Forkopimcam Pakis diantaranya Camat Rahmad Pambudi, S.STP.,MM, bersama staf, Danramil 08/Pakis Kapten Inf Mabruon bersama segenap anggotanya, SKPD, Paguyuban Kepala Desa dan Perangkat, tokoh masyarakat, agama dan pemuda serta segenap pimpinan serta anggota Polsek Pakis.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Pakis AKP I Wayan Sukadana, S.H. menyampaikan rasa terima kasihnya atas kehadiran dan doa yang ditujukan kepada institusi Polri dalam memperingati hari Bhayangkara Ke-78 tahun 2024.

"Semoga jalinan sinergitas antara Forkopimcam Pakis dan perangkat desa maupun segenap tokoh dan lapisan masyarakat selalu terjaga dengan baik untuk bersama-sama menjaga dan membangun wilayah yang kita cintai ini," paparnya.



Sementara itu Camat Pakis Rahmad Pambudi dalam sambutannya mengucapkan banyak terima kasih atas kinerja Polri dalam hal ini Polsek Pakis yang selama ini yang telah memberikan rasa aman, nyaman kepada masyarakat di Kecamatan Pakis.

"Kami mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke 78 untuk Polisi Republik Indonesia khususnya Polsek Pakis," ucapnya.

Dalam kesempatan ini, Camat Pakis juga menyinggung adanya judi online. Diharapkan antara pihak kepolisian dan para Kepala Desa maupun perangkat desa harus ikut mengawasi dan mensosialisasikan agar warga masyarakatnya jangan sampai terjerumus ke dalam judi online karena akan membawa dampak yang sangat buruk.

Tidak ketinggalan Danramil 08/Pakis dihadapan yang hadir juga memberikan doa dan dukungan maupun suport bagi Polri khususnya Polsek Pakis agar kedepan Kepolisian Republik Indonesia semakin Presisi dan bisa melayani dan mengayomi semua warga masyarakat di negara ini.

"Kami mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke 78 untuk Kepolisian Polsek Pakis, semoga semua diberikan keselamatan, aman dan barokah," harapnya.

Acara dilanjutkan tausiah dan doa oleh Ky. Solikin dan pemotongan tumpeng oleh Kapolsek Pakis dan diberikan kepada anggota termuda Brigadir Prayuda.

Redaktur : Pen0705/R08